



# Mundo Destinos

Antigua, en Guatemala, es uno de los principales destinos turísticos del país. / Cortesía

En Europa y Latinoamérica

## Cuatro destinos para colombianos

El portal Booking.com, por medio de una encuesta realizada a 21.500 personas que han viajado en los últimos doce meses o lo harán en el próximo año, encontró los cuatro destinos más destacados por los colombianos para 2019.

### Río de Janeiro

Famosa por sus playas de Copacabana e Ipanema, ideales para tomar el sol, jugar voleibol o practicar surf, esta ciudad brasileña es uno de los destinos favoritos por los colombianos. Se caracteriza por su carnaval con desfiles, disfraces y bailes de samba. Es el principal centro de cultura de Brasil, su arquitectura es ideal para los amantes del arte y la historia, ya que es sencillo distinguir las tendencias que se han presentado desde el siglo XVI hasta la actualidad. Entre las atracciones más importantes se pueden contar el Cristo Redentor, con el Cerro del Corcovado, el Pan de Azúcar, el Jardín Botánico y la colorida Escalera de Selarón.

### Estambul

El centro histórico, económico y cultural de Turquía tiene todo lo necesario para ser una de las mejores ciudades antiguas del mundo. Este hermoso destino refleja la influencia cultural de los diversos imperios que gobernaron la región. Después de todo, a lo largo de la enorme historia que tiene ha sido capital de tres imperios: romano, bizantino y otomano, por lo que sin duda alguna es el destino ideal para los viajeros que buscan disfrutar de los contrastes de una ciudad demasiado oriental para ser europea y excesivamente occidental para ser asiática. Entre los imperdibles de Estambul se encuentran la Basílica de Santa Sofía, la Mezquita Azul, el puente Gölhane y el Palacio Topkapı.

### Múnich

El centro de las cervecerías y fundador del Oktoberfest. Esta ciudad alemana se caracteriza por sus edificios con siglos de antigüedad y variedad en museos. Es la ciudad más próspera del país e ideal para viajes de negocios, gracias a su centro internacional y centros de investigación. Si la visita, no se olvide de pasar por la Cervecería Hofbräuhaus, fundada en 1589 y considerada una de las estrellas de la ciudad. Tampoco puede dejar de ir a la Marienplatz, corazón del centro histórico de Múnich, las puertas de la ciudad o la fábrica de BMW, donde hacen tures.

### Guatemala

Conocido como el corazón del mundo maya, este país localizado al sur de México es reconocido por su magia y mística ancestral. Su historia se remonta cuatro mil años atrás, cuando surgió la civilización maya, cuyo legado perdura hoy en día con las tradiciones y cultura de su gente, en lugares como Antigua, ciudad colonial de calles adoquinadas rodeada por volcanes; o en ruinas como Tikal, con su Templo del Gran Jaguar, que se levanta en medio de la selva. La capital del país, también llamada la "Ciudad de la Eterna Primavera", goza de un clima encantador y de atracciones como el museo del "Popol Vuh".



**Viaja a 17 países con todos los datos de tu plan postpago**  
El roaming en Claro es para todos

Habla hasta **400** minutos\*.

Navega con los **Datos** de tu plan.



Por solo **\$7.900** el día.

Activa tu Pasaporte América marcando \*611 opción 1-4-2-1

Oferta válida desde el 03 de octubre de 2018 hasta el 01 de enero de 2019. Los paquetes tienen vigencia de 1 día contabilizada desde las 00:00 hasta 23:59 hora colombiana (GMT-5). La tarifa solo se cobra cuando, después de adquirida y activada la suscripción del paquete, es utilizado por el usuario en el país al que viaja. Los minutos incluidos solo aplican para llamadas entrantes, llamadas realizadas al país en el que está y llamadas a Colombia. Las llamadas realizadas a un país diferente en el que se encuentra no están incluidas en los minutos del paquete y su valor por minuto es de \$775. Luego de consumidos los MB disponibles del plan, podrá seguir utilizando el servicio de datos si tiene un paquete de datos para el país en el que se encuentra. Los consumos realizados desde otros países no cubiertos por el paquete se cobran a las tarifas por demanda vigentes. Este servicio no es para uso internacional prolongado, el uso principal debe ser en la red de Colombia, si el usuario realiza uso internacional prolongado el servicio de Roaming Internacional puede ser cancelado o restringido. Las tarifas del servicio de datos en Roaming Internacional incluyen IVA del 19%. La tarifa tendrá un incremento adicional del 4% por concepto de impuesto únicamente en los casos en que el usuario haya superado el monto de \$49.734 en consumos de datos durante el mes calendario (días 1 al 30). Los consumos de datos para efectos del cobro del impuesto incluyen los consumos realizados en Colombia y los consumos realizados en Roaming Internacional. Disponible para usuarios de los planes postpago inespereado más, con cobro a través de la factura. Sujeto a cobertura. Aplican condiciones y restricciones, mayor información en claro.com.co

